

Naissances et Décès

Cartes de remerciements, En Mémoire de, avis de mariage

DECES

ALLEN, Roma R. - A Ste-Agnes-de-Dundee après une longue maladie, le 27 décembre 1985 à l'âge de 81 ans. Epoux bien aimé de feu Anita D'Amour et Hermina France, Cher père de Marie-Reine (Mme Rene Dupuis), Real (Marie-Rose), et Guy, Ronald et Clifford (Daniele) France. Il laisse également dans le deuil 17 petits enfants. Les funérailles ont eu lieu de la Résidence Funéraire Kelly à l'Eglise de Ste-Agnès de Dundee, lundi le 30 décembre à 11:00. Enterrement au cimetière de Ste-Agnès.

PELCHAT, Monsieur Laurent - Subitement à Ormstown le 3 janvier, 1986, à l'âge de 55, époux de Françoise Cartier. Il laisse dans le deuil son fils, François, ainsi que ses frères, Jacques, Louis-Philippe, Jean-Guy et les neveux et nièces. Les services funéraires ont eu lieu à l'église St-Malachie lundi le 6 janvier à 2 p.m. Inhumation à Ormstown, arrangements faits par la Résidence Funéraire McGerrigle Inc.

Saint-Malachie:

Un homme meurt écrasé

texte de Cyril Alary

Saint-Malachie - Un homme âgé de 34 ans a perdu la vie d'une façon tragique le 5 janvier, vers les 13 heures, dans son garage à Saint-Malachie.

La victime est Richard McDougall, demeurant au 1508 du Upper Concession au sein de la municipalité de Saint-Malachie d'Ormstown.

L'agent Pierre Lapointe du détachement de Sainte-Martine de la Sûreté du Québec a été chargé de faire enquête dans cette tragédie.

Les premières constatations indiquent que Richard McDougall était en train de faire certaines réparations à son véhicule-automobile, à l'intérieur de son garage résidentiel. Il aurait soulevé, avec l'aide d'un cric mécanique, son auto pour y réparer les

amortisseurs.

C'est alors que le mécanisme du cric aurait cédé sous le poids de l'auto, puisqu'il appert que le support de sécurité n'avait pas été installé. L'auto tomba sur M. McDougall, et l'écrasa mortellement.

Le rapport de la police indique que c'est son épouse qui fit la macabre découverte. Parce qu'il n'était pas entré dîner, son épouse alla voir dans le garage pour y découvrir son mari écrasé sous l'auto.

Le corps de la victime a été conduit au Centre hospitalier Barrie Memorial d'Ormstown, où le décès a été constaté par le médecin en devoir.

Le coroner du district a été avisé du décès; l'enquête policière, pour le moment, se continue. Il appert que cette mort suspecte sera classée comme purement accidentelle.

Ormstown:

Une auto heurte à mort une jeune fille

texte de Cyril Alary

Ormstown - Une jeune fille âgée seulement de 10 ans, qui déambulait sur le bord de la rue Church, à Ormstown, a été heurtée mortellement par un véhicule automobile, le 23 décembre, à 16 heures 50.

La victime est Jasmine Gagné, de Vanier. Elle était en vacance chez un parent à Ormstown.

L'automobile impliquée dans cet accident mortel était conduite par Jacques

Thomas d'Ormstown. Il était au volant de la Datsun 1983, propriété de Joël Lussier de Saint-Antoine Abbé.

L'agent Gaétan Dubois du détachement de Sainte-Martine de la Sûreté du Québec s'est rendu sur les lieux afin de faire les premières constatations d'usage. Il a été chargé de faire enquête.

Aux dernières nouvelles, La Gazette apprenait qu'il se peut fort bien qu'il y ait des rebondissements dans cette affaire. Des poursuites pourraient être entamées.

Saint-Malachie:

Un homme meurt

texte de Cyril Alary

Saint-Malachie - L'enquête policière entourant l'accident mortel survenu le 18 décembre dernier à Saint-Malachie d'Ormstown se poursuit.

Vers 12 heures 20, un accident impliquant un camion-remorque et une automobile a causé la mort de M. Antonio Dumouchel, âgé de 60 ans de Valleyfield.

La victime prenait place au volant d'une Mercury '84, lorsqu'il a été heurté par la remorque du camion conduit par George Me-

Mahon d'Ormstown. La remorque s'est détachée, dans une courbe de la route 138, près de la Montée Bryson, pour aller heurter l'auto.

Une passagère dans l'auto, Liliane Dumouchel, a été blessée également. La victime a été conduite au Centre hospitalier Barrie Memorial d'Ormstown où le décès a été constaté par le docteur Fiset.

L'agent Yvon Leroux de la Sûreté du Québec, détachement de Sainte-Martine, s'est rendu sur les lieux, prenant ainsi charge de l'enquête.